## Profunda charla con un excombatiente de Malvinas, a 41 años de la guerra.

Alumnos y alumnas de 3º y 4º del Turno Mañana recibieron la visita de Germán Farías, ex soldado combatiente en la guerra de Malvinas. Cómo eran sus días en la trinchera, el compañerismo y el valor argentino que destacaron los ingleses.

Durante la semana de Malvinas, alumnos y alumnas de 3º y 4º del Turno mañana recibieron la visita de Germán Farías, ex combatiente durante la guerra de Malvinas, que estalló el 2 de abril de 1982, bajo la última dictadura cívico-militar.

Durante la charla, los y las estudiantes pudieron conocer cómo fue la vida de Farías, quien curiosamente había intentado llegar a las islas antes del conflicto bélico, y terminó pisando ese territorio al ser convocado como colimba, clase 62, una vez que comenzó la guerra.

Farías contó la vida cotidiana en la fría trinchera, en donde se aguardaba al enemigo inglés. Allí conoció y convivió durante varios días junto a compañeros que se volvieron entrañables y fundamentales para la supervivencia. En ese sentido, el excombatiente remarcó varias veces que si bien el conflicto explotó durante la última dictadura militar, lo cierto es que "quienes pusieron el cuerpo" fueron los soldados colimbas y jóvenes inexpertos en un conflicto bélico de esas características.

De hecho, Farías contó que los propios soldados ingleses admitieron el valor de los argentinos durante algunas batallas, como ocurrió en el monte Longdon, bajo un combate que duró entre 12 y 14 horas.

Los y las alumnas recibieron el testimonio de nuestro excombatiente con mucho respeto y realizaron algunas preguntas.



